

Warum gibt es den Freundes- und Förderverein???

Unser Freundes- und Förderverein der Hainbachschule Hochstadt wurde im Jahr 2010 von Lehrern und engagierten Eltern als gemeinnütziger Verein gegründet.

Warum? – weil sich die Schullandschaft verändert hat. Den wachsenden und vielfältigen Anforderungen an die Schule, aber auch an die Kinder, stehen gleichzeitig immer weniger öffentliche Mittel gegenüber.

Einfach ausgedrückt bedeutet das, der Förderverein unterstützt dort, wo die Mittel des Schulträgers – der Verbandsgemeinde Offenbach – erschöpft sind.

Laut Satzung ist der Zweck des Vereins die Förderung der Unterrichts- und Erziehungsarbeit an der Hainbachschule Hochstadt, insbesondere

- die Ergänzung der Materialien für Schüler und Schule
- die zusätzliche Ausstattung der Schule mit modernen Lehr- und Lernmitteln
- die finanzielle Hilfe bei der Durchführung von Schulveranstaltungen sowie
- die Gewährung von Zuschüssen bei Schulfahrten.

Finanziert wird der Verein ausschließlich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden, die u.a. bei der Veranstaltung von Schulfesten generiert werden.

Diese Einnahmen kommen ausnahmslos wieder schulischen Zwecken zu; so wurden in der Vergangenheit beispielsweise neue Spielgeräte für den Pausenhof oder erforderliche Bastel- und Handwerksmaterialien für die Projektwoche beschafft. Regelmäßig werden auch Ausflugsfahrten z.B. ins Theater finanziell unterstützt.

Mitglied werden kann jeder, der die Schule unterstützen möchte.

Der derzeitige Jahresmindestbeitrag beträgt 12.-- €

[Werden Sie Mitglied](#) – wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Spenden

Auch mit einer Spende können Sie unsere Aktivitäten unterstützen. Ab 50,--€ stellen wir Ihnen gerne eine Spendenbescheinigung aus.

Unsere Kontoverbindung lautet:

IBAN: DE27 5485 0010 1700 1636 84

BIC: SOLADES1SUW

www.hainbachschule.de